



La Belle Classe
Academy
by the *Yacht Club de Monaco*

SUSTAINABILITY CLASS

La Belle Classe Academy | assistante.academy@ycm.org | +377 93 10 70 08 | www.labelleclasseacademy.com

THÉMATIQUES / TOPICS

- **Les énergies et leurs couleurs** : type d'énergie, couleurs sur le marché, la production, le stockage, avantages et inconvénients, challenges et limites.
- **Les technologies** : quelles sont les technologies existantes, leurs spécificités globales, les différences, les avantages et inconvénients.
- **Le règlementaire** : les solutions d'avitaillements, leur cadre règlementaire, autorisations et contraintes.
- **La durabilité, vision globale de la chaine de valeurs** : de la production à l'usage, les solutions pour moins consommer d'énergie, produire local en circuits courts.

- **Energies and their colors**: type of energy, colors on the market, production, storage, advantages and disadvantages, challenges and limits.
- **Technologies**: what are the existing technologies, their global specificities, differences, advantages and disadvantages.
- **Regulations**: refueling solutions, their regulatory framework, authorizations and constraints.
- **Sustainability, global vision of the value chain**: from production to use, solutions to reduce energy consumption, local production in short circuits.

INFORMATION

-  **DURÉE | DURATION: 1 DAY (8AM - 5PM)**
-  **LANGUE | LANGUAGE: ENGLISH / FRENCH**
-  **PRÉSENTIEL | TRAINING ON SITE: 480,00 €**
-  **COURS EN LIGNE | TRAINING ONLINE: 400,00€**

Pour les membres et étudiants des réductions sont accordées. Merci de nous contacter.

Discounts are available for members and students. Please contact us.

DATES

18 JANVIER 2024 | 18 JANUARY 2024

15 FEVRIER 2024 | 15 FEBRUARY 2024

11 AVRIL 2024 | 11 APRIL 2024